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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE, 1 

REALIZADA NO DIA ONZE DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E VINTE E 2 

QUATRO (11/12/2024) (gravação de áudio arquivado na Secretaria deste 3 

Conselho). Aos onze dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte 4 

quatro, em primeira chamada às dezoito horas, na sede do Conselho Municipal 5 

de Saúde, sito a Rua Amazonas, 161, Centro, sob a coordenação da 1ª 6 

Secretária da Mesa Diretora Michelle Beatriz de Lima Zanatta , e na presença de 7 

todos os que assinaram a lista própria, deu início a Reunião Ordinária do 8 

Conselho Municipal de Saúde de Catanduva – SP, Deliberação : 9 

Foi realizada a análise e deliberação das atas das reuniões ordinárias do 10 

Conselho Municipal de Saúde dos dias 27 de novembro de 2024 e 26 de 11 

setembro de 2024. Após leitura e discussão, foi colocada em votação, sendo 12 

aprovada por unanimidade pelos presentes, sem manifestações contrárias. 13 

Informes: A secretária informou que ocorrerá a eleição para os cargos de 14 

Presidente e 2º Secretário da Mesa Diretora do Conselho Municipal de Saúde.  15 

Adriano César de Araújo, representante do governo cumprimentou a todos e 16 

informou sobre o início da reforma no prédio, destacando a necessidade de 17 

avançar para a etapa interna das obras. Ele apresentou duas alternativas para 18 

discussão: a primeira seria a transferência temporária das reuniões para a Casa 19 

do Conselheiro, local utilizado por outros conselhos municipais; a segunda opção 20 

seria estabelecer um recesso, considerando o período de final de ano e as férias 21 

do secretário Leonardo, que se iniciam no dia 23 de dezembro, deixando a 22 

secretaria disponível para atender eventuais demandas extraordinárias. Adriano 23 

também ressaltou que a equipe responsável pela reforma solicitou um prazo 24 

mínimo de 20 a 30 dias para a conclusão dos trabalhos internos. Além disso, 25 

informou que, a partir da próxima segunda-feira, terá início a reforma do Posto de 26 

Saúde Glória, com a suspensão das atividades na sexta-feira para a retirada de 27 

móveis. As equipes do Posto Glória serão realocadas para as unidades do 28 

Lunardelli e do Nosso Teto, com ampla divulgação dessas mudanças à 29 

população. Michelle propôs a inclusão de pauta referente ao recesso do 30 

Conselho Municipal de Saúde de Catanduva por 20 dias, com início em 23 de 31 
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dezembro de 2024 e término em 13 de janeiro de 2025. A inclusão de pauta foi 32 

submetida à aprovação, com os favoráveis permanecendo como estavam e os 33 

contrários se manifestando, assim, a pauta foi incluida por unanimidade. Na 34 

sequência, foi apresentada a Ordem do Dia, que incluiu a deliberação sobre a 35 

eleição para a composição da Mesa Diretora, abrangendo os cargos de 36 

Presidente e Segundo Secretário. Michelle informou que há dois candidatos para 37 

cada cargo e que as cédulas já foram preparadas. Para o cargo de Presidente, 38 

concorrem Newton Fernando Veteri e Vanderson Cesar Martim. Para o cargo de 39 

Segundo Secretário, concorrem Benedita de Fátima Donadon e Marina 40 

Domingos Vitor. Michelle anunciou que a palavra seria concedida a cada 41 

candidato para que apresentassem suas propostas e expectativas para a 42 

atuação nos respectivos cargos, caso eleitos. Vanderson cumprimentou os 43 

conselheiros e destacou sua atuação como representante da Associação 44 

Mahatma Gandhi. Ele mencionou que, para aqueles que já acompanham as 45 

atividades do Conselho há mais tempo, sua postura é conhecida por ser 46 

explicativa e por buscar clareza nas discussões em pauta. Vanderson afirmou 47 

que, caso seja eleito para o cargo de Presidente, sua principal perspectiva é 48 

assumir a liderança e promover o funcionamento eficiente das reuniões. Ele 49 

ressaltou a importância de apresentar claramente as pautas, garantindo que 50 

todos os membros da mesa compreendam plenamente os assuntos em votação. 51 

Ele destacou a relevância de cada conselheiro no processo decisório e afirmou 52 

que, como Presidente, utilizaria sua palavra inicial para contextualizar e explicar 53 

os temas em deliberação. Por fim, Vanderson expressou seu desejo de contar 54 

com a colaboração de todos os conselheiros caso seja eleito para o cargo. Veteri 55 

cumprimentou os presentes e deu as boas-vindas aos novos membros do 56 

Conselho. Assim como Vanderson, destacou seu compromisso com a defesa 57 

dos usuários e o fortalecimento do SUS, enfatizando que esse é o propósito 58 

principal do Conselho. Ele reconheceu que tanto as organizações sociais 59 

cogestoras quanto as secretarias possuem seus próprios interesses, mas frisou 60 

que o papel do Conselho é ponderar esses aspectos sem aceitar tudo 61 

indiscriminadamente, agindo com parcimônia em defesa do que é correto e 62 
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necessário. Veteri ressaltou a importância da fiscalização, uma atribuição 63 

primordial do Conselho respaldada por leis federais, estaduais e municipais, e 64 

destacou que essa função deve ser exercida de forma ativa para garantir o 65 

funcionamento adequado dos serviços. Ele mencionou que várias propostas 66 

foram apresentadas ao longo do tempo, com algumas sendo acolhidas e outras 67 

adiadas por falta de recursos previstos em orçamento, mas sempre com a saúde 68 

da população como prioridade. Caso seja eleito Presidente, Veteri comprometeu-69 

se a organizar melhor os trabalhos do Conselho, apontando que a vacância 70 

anterior do cargo gerou algumas lacunas. Ele destacou a necessidade de agir 71 

com agilidade em questões que demandam atenção imediata, mesmo 72 

reconhecendo a morosidade característica do serviço público. Veteri afirmou que 73 

pretende dinamizar as atividades do Conselho e solicitou o voto dos conselheiros 74 

para alcançar esse objetivo. Por fim, elogiou Vanderson como pessoa, mas 75 

reconheceu a disputa pelo cargo, concluindo com um agradecimento e 76 

renovando sua esperança de contar com o apoio dos presentes. Michelle 77 

apresentou a candidata ao cargo de 2ª Secretária, Benedita de Fátima 78 

Donandon. Benedita cumprimentou os presentes e se apresentou como 79 

representante do Conselho Local de Saúde. Ela destacou sua longa experiência 80 

no Conselho, acumulada ao longo de aproximadamente 22 anos de participação 81 

intermitente. Com base nesse histórico, afirmou sentir-se preparada para 82 

contribuir com a Diretoria, caso eleita, e pediu a confiança dos conselheiros para 83 

desempenhar a função. Ela ressaltou que seu objetivo é trabalhar de forma 84 

colaborativa e construtiva, evitando críticas pessoais e focando na organização e 85 

no encaminhamento das questões de maneira adequada. Enfatizou que os 86 

desafios enfrentados pelo Conselho, como a dependência de recursos 87 

financeiros, exigem calma e paciência, pois muitas soluções não podem ser 88 

implementadas de forma imediata. Benedita concluiu reafirmando seu 89 

compromisso em realizar um trabalho significativo como 2ª Secretária e 90 

agradeceu a todos pela oportunidade e pelo apoio. Michelle apresentou a 91 

candidata Marina Domingos Vitor ao cargo de 2ª Secretária. Marina iniciou sua 92 

fala agradecendo pela oportunidade de estar presente e enfatizou que, antes de 93 
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tudo, tem Deus e o amor ao próximo em seu coração. Ela reconheceu que ainda 94 

está em processo de aprendizado, com oito anos de experiência, mas destacou 95 

sua disposição em trabalhar com todos os membros do Conselho. Marina pediu 96 

apoio dos conselheiros, destacando a importância de união, amor, dedicação e 97 

respeito mútuo para alcançar os objetivos, independentemente de quem seja 98 

eleito para o cargo de Presidente. Ela afirmou que seu compromisso é com o 99 

trabalho conjunto, visando sempre o bem da comunidade, e expressou confiança 100 

em que, com a ajuda de todos, será possível avançar nas questões pertinentes 101 

ao Conselho. Ela concluiu sua fala agradecendo novamente e reiterando sua 102 

representatividade pela Diocese e pelos usuários. Michelle iniciou a votação, 103 

destacando que havia 22 ocupantes na mesa. Ela fez a contagem de cada um 104 

dos votantes, em ordem alfabética, que foram chamados para votar fora da sala 105 

de reuniões. Após a votação, a apuração dos votos foi realizada, com a 106 

contagem de 1 a 22 cédulas. O resultado foi o seguinte: 11 votos para 107 

Vanderson, 11 votos para Newton Fernando Veteri, 9 votos para Benedita de 108 

Fátima Donadon e 13 votos para Marina Domingos Vitor. Michelle, com base no 109 

artigo 33 do regimento do Conselho, explicou que, em caso de empate, seria 110 

considerado o candidato de maior idade. Após a consulta aos candidatos sobre 111 

suas idades, foi informado que Vanderson tem 48 anos e Fernando Veteri tem 56 112 

anos. Assim, Michelle anunciou que o vencedor da eleição para o cargo de 113 

Presidente do Conselho Municipal de Saúde foi Newton Fernando Veteri, e a 114 

eleita para o cargo de 2ª Secretária foi Marina Domingos Vitor. Na sequência, foi 115 

abordado o Item II da pauta, que tratava da discussão e deliberação das 116 

prestações de contas do mês de outubro de 2024 da Secretaria Municipal de 117 

Saúde. O conselheiro Adriano Cesar de Araujo foi designado como relator para 118 

esse item. Adriano iniciou sua fala destacando que, conforme mencionado na 119 

reunião anterior, trará todas as contas do ano e a visão orçamentária para o 120 

próximo ano na reunião de janeiro. Ele e o Guido já haviam discutido a 121 

necessidade de uma explicação mais detalhada sobre as contas, ressaltando 122 

que, embora tenham sido discutidas em reuniões anteriores, muitas vezes as 123 

prestações de contas foram apresentadas de maneira muito ampla e precisam 124 
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ser esclarecidas. Em relação às contas do mês em questão, Adriano afirmou que 125 

todas as responsabilidades da Secretaria de Saúde foram cumpridas e sanadas 126 

adequadamente. No entanto, mencionou que, na última reunião, algumas 127 

questões não foram completamente avaliadas, especificamente em relação à 128 

análise de todos os livros, o que é uma pendência. Com a posse de Fernando, 129 

ele acredita que o Conselho poderá contar com mais agilidade na recomposição 130 

das comissões, o que será essencial para evitar o atraso na análise das contas, 131 

o que prejudica o município. Adriano alertou que a falta de análise adequada 132 

pode levar à reprovação ou à aprovação com ressalvas, o que comprometeria a 133 

gestão e, inclusive, poderia resultar na perda de recursos de repasses federais, 134 

prejudicando a todos. Ele explicou que o relatório de Marina provavelmente será 135 

similar ao da semana anterior e informou que as contas do primeiro semestre 136 

ainda não foram fechadas. A controladoria solicitou que todas as contas fossem 137 

fechadas até o dia 20, mas ainda faltam três meses para serem fechados, o que 138 

causa impacto tanto para o Conselho quanto para a Secretaria. Adriano concluiu 139 

enfatizando a necessidade de colaboração e presença ativa de todos para 140 

garantir que o processo de análise das contas seja conduzido de maneira 141 

eficiente, afirmando que, caso contrário, o município será o principal prejudicado. 142 

Thaisa Garcia Vicente de Oliveira, representando o governo fez um breve relato 143 

sobre a reunião da comissão de Orçamento e Finanças, destacando que o 144 

relatório de outubro de 2024 foi analisado e algumas dúvidas foram sanadas. Ela 145 

agradeceu ao Leonardo pelas orientações sobre a análise dos livros, explicando 146 

que, para todos entenderem o processo, foi importante discutir como deve ser 147 

feita a análise dos diversos livros. Thaisa convocou a todos para a próxima 148 

reunião da comissão, marcada para o dia 17 de dezembro às 09:00, e enfatizou 149 

que, embora todos tenham compromissos, é necessário o apoio de uma força-150 

tarefa para regularizar o Conselho, especialmente no que se refere à 151 

fiscalização. Michelle, em seguida, colocou em deliberação a aprovação das 152 

contas, e o resultado foi a aprovação unânime. O Item 3 da pauta tratou do 153 

recesso do Conselho, que ocorrerá de 23 de dezembro a 12 de janeiro. Michelle 154 

novamente colocou a proposta em votação, lembrando que Adriano se 155 
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disponibilizou para atender quaisquer necessidades da Secretaria de Saúde, 156 

incluindo a realização de reuniões na sala da Secretaria, caso necessário. Ela 157 

também mencionou que Leonardo retornará no dia 13 de janeiro. A proposta foi 158 

aprovada por unanimidade. Por fim, a palavra foi aberta para explicações 159 

pessoais. Maria Aparecida, representante do Distrito 1, solicitou que a 160 

Secretaria enviasse um relatório sobre os acamados do distrito. Adriano 161 

esclareceu que todo tipo de solicitação deve ser formalizada pela mesa, com o 162 

aval do presidente. Ele ressaltou que, devido à legislação rigorosa de proteção 163 

de dados, é necessário ter muito cuidado ao tratar de informações relacionadas a 164 

pacientes. As solicitações devem ser feitas de forma oficial, de órgão para órgão, 165 

com a aprovação da mesa diretora e do presidente. Adriano também lembrou a 166 

importância de seguir as normas estabelecidas pela Lei Geral de Proteção de 167 

Dados (LGPD), pois qualquer divulgação de informações sensíveis sem o 168 

consentimento adequado pode resultar em responsabilização pessoal, uma vez 169 

que os envolvidos respondem por CPF. Ele pediu que todos tomassem cuidado 170 

ao divulgar qualquer informação nesse sentido. Veteri iniciou sua fala 171 

agradecendo pelos votos recebidos e expressou seu desejo de, em janeiro, 172 

iniciar conversas com o Leonardo para alinhar alguns detalhes relacionados ao 173 

Conselho. Ele solicitou uma reunião pessoal com Adriano para se posicionar 174 

como presidente e definir os próximos passos. Reiterou sua disposição em 175 

trabalhar ativamente em prol dos usuários, destacando a importância de 176 

ponderar as demandas das organizações sociais e entidades, sem adotar visões 177 

extremas. Veteri afirmou que seu objetivo é tornar o Conselho mais ágil, 178 

considerando que, por várias razões, ele tem sido moroso. Ele também 179 

manifestou interesse em se reunir com cada comissão e sugeriu que qualquer 180 

solicitação fosse formalizada por escrito, para garantir a documentação 181 

adequada, com a ajuda do Leonardo, encaminhando as solicitações para a mesa 182 

diretora, que as analisaria antes de fazer a solicitação à Secretaria. Concluiu 183 

desejando um bom final de ano a todos e se comprometendo a trabalhar junto no 184 

próximo ano para desenvolver diversas atividades e apoiar a Secretaria. 185 
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Marina expressou sua gratidão a todos que confiaram nela para o cargo, 186 

destacando que, embora ainda esteja em processo de aprendizado, acredita 187 

que, com trabalho conjunto e sem conflitos, tudo dará certo. Enfatizou a 188 

importância de agir de forma clara e objetiva, buscando sempre a solução 189 

correta. Finalizou desejando a todos um Feliz Natal e um próspero Ano Novo, 190 

repleto de paz. Adriano fez um lembrete sobre a importância da conferência no 191 

próximo ano, destacando que é um momento fundamental para o conselho. 192 

Desejou a todos um excelente Natal e Ano Novo, pedindo também orações pela 193 

saúde de Laércio, que, embora tenha saído do hospital, ainda está com a saúde 194 

debilitada. Reforçou que, apesar das questões pessoais, o foco do conselho 195 

deve ser sempre o bem-estar do munícipe, pois sem ele não haveria motivo para 196 

o trabalho do conselho. Finalizou com a mensagem de que, embora o ideal nem 197 

sempre seja possível, é fundamental buscar sempre fazer o melhor dentro do 198 

possível, com fé e união, para contribuir para a evolução da saúde na cidade. 199 

Vanderson expressou sua gratidão aos amigos que participaram e votaram na 200 

eleição, destacando a disputa acirrada de 11 a 11, comparando-a a uma disputa 201 

nos pênaltis. Reforçou que, assim como Adriano e Fernando mencionaram, o 202 

foco do conselho deve ser sempre os munícipes. Ele se colocou à disposição, 203 

tanto como conselheiro quanto como cidadão e representante da associação 204 

Mahatma Gandhi. Vanderson também convidou a todos para o simpósio anual 205 

de saúde do município de Catanduva, que é uma oportunidade para conhecer o 206 

trabalho dos profissionais da área. O convite será formalizado posteriormente, 207 

com detalhes sobre data, local e horário. Finalizou desejando boas festas a 208 

todos. Michelle encerrou a reunião, afirmando que não havia mais nenhum 209 

assunto a ser tratado. Desejou boas festas a todos e muita saúde. Eu Leonardo 210 

Azevedo Vendramini, lavrei a presente Ata, que será lida e aprovada pelos 211 

Membros que estiveram presentes na Reunião. 212 

 213 
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